



Liebe Mitglieder und Freunde der Universität Hohenheim,

im Rahmen unserer Reihe
"Kunst an der Universität"

zeigen wir
im Schlosskeller der Universität (Schloss-Mittelbau)

Arbeiten unter dem Titel
Szenenapplaus
im königlichen Keller

von

Steffen Osvath
Akademie der Bildenden Künste, Stuttgart

Zur Vernissage am 27. Januar 2006 um 19:00 Uhr lade ich Sie herzlich ein.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Prof. Dr. Hans-Peter Liebig
Rektor

Die Ausstellung ist vom 29.01. bis 12.02.2006, sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet.